

UNIÓN ESPAÑOLA DE EXPLOSIVOS

150 AÑOS DE LA EMPRESA QUE FUNDÓ ALFRED NOBEL

GANADOR DEL
PREMIO DE BIOGRAFÍA
EMPRESARIAL DE LID





ISBN: 978-84-16894-95-6

COLECCIÓN: LID - Historia empresarial

IBIC: KJZ; BGB; HBTK THEMA: KJZ; DNBB BISAC: BIO003000

FORMATO: 17 cm x 24 cm **PESO**: 298 g **PVP**: 29,90 €

SOBRE EL LIBRO

Unión Española de Explosivos hace un recorrido por la historia de la empresa Unión Española de Explosivos, que nació en 1872 por impulso del descubridor de la dinamita, Alfred Nobel, y que en sus inicios recibió el nombre de Sociedad Española de la Dinamita. Su origen fue consecuencia del deseo de Nobel de fabricar dinamita en España, donde previó una importante demanda de este producto y registró su patente. Llegó a considerarse una de las empresas más importantes del país.

La historia llega hasta nuestros días, en los que la compañía heredera del núcleo empresarial que se inició en el año indicado, ahora llamada MAXAM, está presente en la fabricación y venta de explosivos en más de cincuenta países. A lo largo de este período tan prolongado, la empresa ha tenido una importante presencia en sectores estratégicos próximos a la industria de los explosivos, como la química y la armamentística, pero también ha diversificado su negocio con actividades tan dispares como la minería del cobre o los proyectos inmobiliarios. En esta trayectoria la compañía ha pasado por momentos críticos, en los que su propia supervivencia ha estado en duda. Actualmente constituye un grupo empresarial compuesto a su vez por 140 sociedades filiales a lo largo de todo el mundo.

SOBRE EL AUTOR

Alfonso Ballestero es Ingeniero de Minas por la Universidad Politécnica de Madrid. Ha desarrollado su carrera profesional fundamentalmente en la industria petrolífera, lo cual le llevó inicialmente a destinos en países productores como Venezuela, Libia, Kuwait y Dubái. A partir de 1974 pasó a ejercer funciones directivas en diferentes entidades de la industria (INI, Hispanoil, Eniepsa, Petrocanada, BP España y Repsol). Durante un breve plazo fue director general de Astilleros Españoles (1982-1984). Es autor de las publicaciones *Buscando petróleo* (Planeta, 1989), *Juan Antonio Suanzes* (Lid Editorial, 1993), *Del Monopolio al libre mercado*, junto a Gabriel Tortella y José Luis Díaz Fernández (Lid Editorial, 2003) y *José María de Oriol y Urquijo* (Lid Editorial, 2014) y El gas natural en España (2017).